

Schüler prüfen Tütensuppe

Schüler der neunten Klassen des Städtischen Gymnasiums werden während ihrer Projekttag am Dienstag, 17., und Mittwoch, 18. Juli, eine Exkursion an die Staatliche Studienakademie Riesa unternehmen. Im Studiengang Labor- und Verfahrenstechnik werden die Schülerinnen und Schüler im Versuch „Suppenchemie“ Fertigsuppen auf ihre Inhaltsstoffe untersuchen. Kommt die rote Farbe durch Farbstoffe oder wirklich durch Tomaten in die Suppe?

Im Studiengang Versorgungs- und Umwelttechnik können die Schüler praxisnah lernen, wie Wärme und Strom erzeugt werden und wie unsere Wärme- und Stromversorgung in der Zukunft aussehen könnte. Am Ende der beiden Projekttag werden BA-Studenten den Schülern erklären, wie ein Studium an der BA-Riesa funktioniert, welche Voraussetzungen man mitbringen muss und wie die Berufsaussichten nach dem Studium sind. Die Exkursion zur BA-Riesa hat schon jahrelange Tradition. (SZ)